Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

20 degrés Nord met la musique touareg sur scène



Devant la scène, à droite, Jade Mietton incitait le public à rythmer.

Samedi 31 août, le Sahara était présent à Saint-Maximin grâce à deux musiciens. En effet, l'association de Jade Mietton, 20 degrés Nord, avait invité le groupe nigérien Ezza, avec Goumour Omar Adam et May.

L'apéro-concert, sur le terrain de pétanque, a attiré des habitants du Grésivaudan qui suivent les activités de l'association. La nouvelle musique touareg a donné au public l'envie de rythmer, mais aussi de chanter.

Pendant le concert, les spectateurs pouvaient admirer l'exposition de photographies de Marie-Pierre Guilhot et Jade Mietton, et des bijoux touaregs créés par un artisan du Niger. Les spectateurs ont aussi pu se désaltérer à la buvette franco-saharienne, qui proposait entre autres du jus de bissap.